

PlantaDoce.

Empresa

Philips avanza en radiología con la adquisición del negocio sanitario de Carestream Health

El acuerdo contempla que los 900 trabajadores de la división especializada de Carestream Health pasen a formar parte de la multinacional holandesa.

PlantaDoce
7 mar 2019 - 10:15

Philips avanza en radiología con la adquisición del negocio sanitario de Carestream Health

Philips da un paso adelante en radiología. El grupo tecnológico ha anunciado la adquisición de la división especializada en el desarrollo de *software* para la sanidad de Carestream Health, un proveedor de tecnología para hospitales con sede en Estados Unidos.

La multinacional holandesa asegura que la compra “modernizará la tecnología radiológica actual de Philips, ofreciendo una mejor gestión de datos para imágenes y permitiendo hacer visualizaciones y análisis más avanzados”. Tras el acuerdo, está previsto que los 900 trabajadores de Carestream Health especializados en el área de tecnología sanitaria pasen a formar parte del equipo de Philips.

Con todo, el importe de la transacción no ha trascendido. La oferta todavía debe ser examinada por parte de los reguladores, pero **ambas empresas señalan que la transacción va a completarse en la segunda mitad de 2019.**

Robert Cascella, jefe de negocio en el área de diagnóstico de precisión en Philips, ha señalado que “la adquisición permitirá ofrecer soluciones más flexibles a los hospitales y a distintos sistemas de salud”. En este sentido, **Carestream Healthcare cuenta con instalaciones en Latinoamérica, Europa y Asia**, “mercados altamente complementarios” con América del Norte, zona donde Philips ha centrado la mayoría de sus esfuerzos en radiología.